

Kegeln: Weltpokalsieger kommt nach Gerolsheim

GEROLSHHEIM. Die Situation für den TuS Gerolsheim hat sich in der Kegel-Bundesliga weiter zugespitzt. Der Tabellenvorletzte wartet seit dem dritten Spieltag auf ein Erfolgserlebnis. Aktuell ist der Rückstand zum rettenden Ufer mit vier Punkten noch passabel. Da in den kommenden zwei Spielen keine Erfolge zu erwarten sind, besteht derzeit allerdings keine Hoffnung auf Verbesserung der Lage. Der nächste Gegner VKC Eppelheim (Samstag, 13 Uhr, TuS-Bahnen) ist international als Weltpokal- und Europapokalsieger sowie national als 15-facher Deutscher Meister schon jahrelang ein Hochkaräter. Der Titelverteidiger steht auch aktuell auf Platz eins der Bundesliga. (edk)